SV Einheit Radeberg

Der Meister war gefordert!

Freitagabend, die Radeberger Stadtmeisterschaft startete bei schweißtreibendem Sommerwetter. Das Spitzenspiel des Tages gab es zwischen den Fruchtzwergen und der Spielgemeinschaft Kleinwolmsdorf/FSG 77. Die Fruchtzwerge konnten sich in einem guten Spiel mit 3:2 durchsetzen. Das neuformierte Team von Prettl forderte dem Spitzenreiter SV Einheit Holsten alles ab und musste sich in einem hochklassigen Spiel nur ganz knapp mit 0:1 geschlagen geben. Der Titelverteidigung steht damit fast nix mehr entgegen, denn Holsten hat aktuell das bessere Torverhältnis. Das Überraschungsteam der Meisterschaft sind die Breakers. Sie setzten sich erneut klar durch und konnten 9:1 gegen FK Radeberg gewinnen und somit ihren zweiten Tabellenplatz festigen.

Und so geht es am letzten Spieltag weiter:

Am 21.06. beginnen schon ab 18.00 Uhr die Spiele von Holsten gg. Unified und Breakers gg. FCKW&77. Das Spiel von FKR gg. FFZ wird im Anschluss um 18:50 Uhr angepfiffen. Spielfrei hat an diesem Spieltag das Team von Prettl.

Wir sehen uns.

Turnierleiter SV Einheit Radeberg Günter Zeiger